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1. Ouverture
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3. Comité paritaire de formation
Il y a une belle entente au niveau du comité paritaire, on voit les enjeux pas mal de la 
même manière. 

Lors du dernier conseil général, il est ressorti quelques trucs du côté des délégués, on 
s’est rendu compte que ce n’était peut-être pas des cas isolés.

2. Rapport du CPSST
Au niveau du comité, on avait le parcours de la bouteille qui était un de nos gros mandats 
l’année passée, on a eu des petits retards dans ce projet. Avec le retour de Philippe, on a 
une rencontre prévue avec ce sous-comité afin de reprendre l›ensemble des travaux qui 
avaient débuté. 

Au niveau des chaussures de sécurité, les offres ont été ajustées et validées. Nous avions 
quelques petits critères de sélection à donner afin de mieux rédiger l’appel d’offres. 
D’ici la fin du mois, le sous-comité va se réunir à nouveau, afin de faire la sélection des 
chaussures en vue du prochain fournisseur qui devrait être en rôle cet été.

Le sujet du prochain Sécuritract qui sera abordé le mois prochain est un rappel au niveau 
des fiches d’inspection dans les succursales ; rappeler l’importance de faire avec diligence 
les fiches d’inspection et les bonnes pratiques. Retour après un (1) an sur l’obligation du 
port des gants de manutention.

Les statistiques, ça fait longtemps qu’on veut travailler de façon plus concise, et on s›est 
donné le mandat de sortir plus de statistiques au travers diverses ressources pour tenter 
d’identifier les causes des accidents.

Les risques psychosociaux doivent être pris en considération au CPSST. On a fait une 
demande à Linda Cloutier de venir au prochain CPSST, afin de répondre à des questions 
que nous avons sur cet aspect afin de mieux effectuer notre travail et répondre à notre 
mandat. 
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4. Agences et restauration

5. Résultats du réseau

La partie syndicale soulève qu’il est difficile d’organiser les agendas pour avoir les 
discussions prévues par la lettre préarbitrale concernant les agences qui sont sous le 
contrôle des succursales. Ces discussions doivent avoir lieu avant le 31 mars 2023. Le 
sujet sera discuté au prochain comité de soutien de février.

En plus de la présentation des chiffres de ventes, la direction nous informe que les ventes 
aux consommateurs ont été un peu moins que l’an passé, par contre les ventes aux 
licenciés ont augmentés. Le panier client a diminué légèrement, mais le client vient plus 
souvent.

La chaîne de communication pour la formation Portugal a été déficiente. Des collègues 
en région se sont vu refuser l’accès à la formation, car des gestionnaires ont supposé 
qu’il n’y avait pas de remboursement prévu des dépenses.

L’accueil des employés à temps partiel, comment est-ce qu’on peut réussir à rejoindre les 
nouveaux ? La SAQ peut-elle aviser les nouveaux de ne pas utiliser leur carte Inspire pour 
eux-mêmes ; il y a eu beaucoup de congédiements cette année pour ça.

Y a-t-il une possibilité de séparer les deux budgets de formation ?

Formation à l’embauche dans une enveloppe et dans l’autre enveloppe, la formation 
continue, car ça nuit au développement des collègues. 

Parrainage, même si tranquillement, le parrainage revient dans les succursales, le comité 
devrait remettre au goût du jour le parrainage par les pairs, présentement, plusieurs 
représentants font le parrainage de leurs produits.  


